
Pièces 4 Pièces

Superficie 175 m²

Référence MZIBA1083

Prix 894 000 €

Andernos-les-Bains
Maison à vendre (33510)
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Cette villa  de prestige est un bijou architectural  qui  offre une surface habitable de

175m2, sur  un terrain arboré de 1200m2.Cette propriété dispose de 4 chambres

spacieuses  et  lumineuses,2  salles  d'eau  modernes,  une  buanderie  pratique,  un

bureau  élégant  et  fonctionnel,  ainsi  qu'une  cuisine  équipée  avec  des  matériaux

haut  de  gamme.Le  séjour  de  75m2,  constitué  d'un  grand  salon,  d'une  salle  à

manger  et  d'une cuisine  ouverte,  offre  un espace de vie  convivial  et  agréable.  Le

chauffage est assuré par une pompe à chaleur, une source d'énergie écologique et

économique. La cheminée ajoute une touche ...

This  prestigious  villa  is  an  architectural  gem and  offers  175m2 of  living  space  on

1200m2 of wooded grounds.This property has 4 spacious and bright bedrooms,2

modern bathrooms, a practical utility room, an elegant and functional study and a

kitchen equipped with quality materials.The 75m2 living space, comprising a large

lounge, dining room and open-plan kitchen, provides a convivial and pleasant place

to live. Heating is provided by a heat pump, an ecological and economical source

of energy. The fireplace adds a cosy touch to the whole.The heated swimming pool

with integrated roller shutter ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l’Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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